

TUNOTICIA
EXPRESS

Sector asegurador crecerá entre 10 y 12% este año: Fitch

Las pólizas del sector asegurador en México podrían crecer este año entre 10 y 12% nominal, informaron expertos de la agencia calificadora Fitch Ratings.

Eugenia Martínez, directora y jefa de Seguros para México de Fitch, indicó que esta estimación se hace descontando la póliza de Petróleos Mexicanos y la anualización de primas del seguro de vida.

“Nosotros estamos esperando una mayor infraestructura, así como el aumento del crédito, lo cual impulsará el crecimiento del sector asegurador”, explicó.

Agregó que para este año prevén que los productos con mayor dinamismo serán los de vida, el de autos, pensiones. En el otro extremo está el sector afianzador que ha tenido un rezago en su crecimiento.

Asimismo, destacó la estabilidad del sector asegurador en México, el cual con la implementación del marco regulatorio de Solvencia II ha mejorado su capitalización y reservas ante diferentes escenarios, como el que se presentó el año pasado con los sismos de septiembre.

Por su parte, Eduardo Recinos, director sénior y jefe de Seguros para América Latina de Fitch, recordó que el crecimiento del sector asegurador va de la mano con el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del país, el cual la calificadora estima en 2.2% este año.

“La industria de seguros está muy relacionada con los vaivenes económicos, principalmente se ha reflejado en Latinoamérica y esto es quizá el común denominador de todos los países, una desaceleración de la tasas de crecimiento de la industria muy en línea con la desaceleración del PIB de varios países, por ejemplo, Brasil, Venezuela y Argentina”, explicó.

Agregó que tras los desastres naturales que afectaron no sólo a México sino a otros países del Caribe el año pasado, probablemente se puedan ver algunos incrementos en los costos de las pólizas en estas regiones, dependiendo del producto.

“Se espera que en el mercado de reaseguro haya un impacto porque el 2017 ha sido uno de los años con más siniestros, con pérdidas de eventos catastróficos a nivel mundial, superando con creces el promedio de los últimos 10 años que era de 58,000 millones de dólares, mientras que las últimas estimaciones del 2017 son de 135,000 millones, muy cerca del récord que es de 170,000 millones de dólares en el 2005”, aseveró.

TRUMP, CON IMPACTO INDIRECTO

Respecto a las acciones y políticas que ha impulsado Donald Trump, presidente de Estados Unidos, los expertos de Fitch acotaron que éstas tendrán un impacto indirecto en el sector asegurador.

“El sector asegurador, al estar inmerso en el sector financiero, puede tener ciertos rezagos (...) Es decir, puede tener un impacto, pero no directo. Probablemente si hubiera un impacto en el sector financiero en segunda instancia podría afectar al sector asegurador por la relación estrecha que existe”, explicó Eugenia Martínez.

En línea con lo anterior, Milena Carrizosa, directora y jefa de Seguros para el Cono Norte de Fitch, precisó que las medidas proteccionistas que promueve Trump podrían afectar de manera indirecta al sector asegurador de los países de América latina.

“Las medidas proteccionistas migratorias de Trump pueden afectar a los países porque afectan las remesas, las cuales son un flujo importante de ingresos para ciertos países y esto puede influir en el crecimiento de éstos, lo que a su vez tendría efecto en el sector asegurador”, indicó.